

Wichtige Informationen vor dem Start

- english version below -

An dieser Stelle erhalten Sie alle wichtigen Informationen rund um den Start beim Campus Run 2024! Bitte lesen Sie die Infos sorgsam durch, um unnötige Rückfragen zu vermeiden.

1. Abholung der Startunterlagen

Damit der Lauftag möglichst entspannt für alle Beteiligten verläuft, möchten wir **dringend darum bitten, die Startunterlagen bereits vor dem Lauftag abzuholen!** Auch die Ausgabe der Laufshirts für die ersten 600 Anmeldungen und die gekauften Shirts erfolgt an diesen Tagen.

24.06.24 (Mo), 12:00-18:00 Uhr: UniSport Geschäftsstelle

Königin-Luise-Straße 47, nahe Haltestelle U-Dahlem Dorf

25.06.24 (Di), 10:00-14:00 Uhr: Mensa FU II

Otto-von-Simson-Straße 26, Eingangsbereich

26.06.24 (Mi), 08:00-15:00 Uhr: UniSport Geschäftsstelle

Königin-Luise-Straße 47, nahe Haltestelle U-Dahlem Dorf

Wenn es gar nicht anders geht: Am Lauftag können die Unterlagen **zwischen 14 und 17 Uhr** am Info-Zelt abgeholt werden, die Ausgabe erfolgt in der Nähe des Start- und Zielbereiches auf dem Gelände (siehe [Lageplan](#)).



Häufige Fragen:

- ***Kann ich die Unterlagen für meine Mitläufer*innen mit abholen?***
Ja! Sofern die Abholung mit den betroffenen Personen abgestimmt ist, können auch andere Startunterlagen mitgenommen werden!
- ***Kann ich Unterlagen für ein Team gesammelt abholen?***
Gerne! Für Teams ab 5 Personen können die Unterlagen gesammelt abgeholt werden. Bitte hier die Mitläufer*innen entsprechend informieren, damit alle Bescheid wissen und niemand umsonst kommt! Bitte vorher eine Mail an franziska.hessmann@fu-berlin.de schicken, damit wir die Unterlagen vorab sortieren. Dann geht es bei der Abholung schneller!
- ***Ich möchte mich einem anderen Team anschließen oder meine Strecke ändern, ist eine Änderung der Anmeldedaten möglich?***
Ja. Bei der Ausgabe der Startunterlagen können Änderungsformulare ausgefüllt werden. Änderungen per Mail oder Telefon sind leider nicht mehr möglich.
- ***Wann soll ich am Lauftag vor Ort sein?***
Wer seine Startunterlagen abgeholt hat, kann einfach mit am Laufshirt angebrachter/ fixierter Startnummer zum Start kommen und loslaufen. Wer noch Tasche o.Ä. abgeben möchte, dem empfehlen wir, mindestens 60 Minuten vor dem Lauf vor Ort zu sein.
- ***Kann ich mich noch abmelden?***
Eine Abmeldung ist nach dem Meldeschluss leider nicht mehr möglich.



2. Zeitplan

16:00 Uhr	Start Sommerfest
16:20 Uhr	Warm-Up KIDS
16:30 Uhr	Start KIDS Lauf
17:15 Uhr	Start 5 km 7,5 km 10 km
18:30 Uhr	Siegerehrung Hauptlauf (Teamwertung + Kostüme)



3. Streckenverlauf

Streckenplan 1 km KIDS Lauf: Gelbe Strecke gegen den Uhrzeigersinn

Streckenplan 5 km | 7,5 km | 10 km (2,5 km Runde): Rote Strecke gegen den Uhrzeigersinn

>> es handelt sich um einen Rundkurs, der 2, 3 oder 4 x gelaufen werden muss

>> alle Teilnehmer*innen gehen gemeinsam an den Start

>> **nach jeder Runde entscheiden die Teilnehmer*innen eigenständig, ob sie auf der Zielgeraden rechts ins Ziel abbiegen oder links noch eine weitere Runde laufen**

>> die Strecke ist nicht amtlich vermessen und damit nicht bestenlistentauglich



4. Lageplan

Dem Lageplan können Sie alle wichtigen Punkte rund um die Veranstaltung entnehmen.

Anmerkungen zum Lageplan:

a) Umkleiden: Es stehen begrenzte Kapazitäten für die Umkleiden zur Verfügung. Umkleiden werden vor der Silberlaube im neuen Modulbau zur Verfügung gestellt. (siehe Lageplan). Falls möglich, bitte direkt in Laufkleidung kommen!

b) Garderobe: Alle Läufer*innen können eine Tasche oder einen Rucksack an der Garderobe (siehe Lageplan) abgeben. Wer die Möglichkeit hat, Tasche oder Rucksack anderweitig zu lagern (Büro oder Schließfach), sollte davon Gebrauch machen, um lange Wartezeiten zu vermeiden. Die Garderobe hat von 15 bis 19 Uhr geöffnet. Bis 19 Uhr müssen alle Taschen/Rucksäcke wieder abgeholt werden!

c) Duschen: Aufgrund der hohen Teilnehmer*innenzahl können wir leider keine Duscmöglichkeiten zur Verfügung stellen.

d) WC: Bitte die zahlreichen „Örtlichkeiten“ in der Nähe des Start-/Zielbereiches (Fabeckstraße, Rost- und Silberlaube, Holzlaube, Modulbau, etc.) nutzen.



5. Parken/Anfahrt

Wir empfehlen die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder dem Fahrrad. Aufgrund von Straßensperrungen kann es zu Beeinträchtigungen für den Autoverkehr kommen!

Die Abfahrt vom Parkdeck in der Otto-von-Simson-Straße ist in der Zeit von 16.30-19.00 Uhr gesperrt. Der Parkplatz mit Zufahrt von der Habelschwerdter Allee ist verfügbar und kann genutzt werden.



6. Zeitmessung

Die Zeitmessung erfolgt mittels Transponder, der auf der Startnummer integriert ist. Mithilfe dieses Chips wird die Nettozeit ermittelt, also die Zeit die jede*r von der Startlinie bis zur Ziellinie benötigt. Die individuelle Zeit wird somit erst gemessen, wenn die Startlinie überquert ist und nicht ab dem Startsignal! Die Nummern auf den Chips haben keinen Bezug zur Startnummer. Wichtig ist, dass die



Startnummer nicht geknickt und mit Sicherheitsnadeln auf der Vorderseite des Laufshirts befestigt wird. Sicherheitsnadeln geben wir zusammen mit den Startnummern aus.

7. Ergebnisse

Die Live-Ergebnisse sind noch während des Laufes unter <https://www.berlin-timing.de> (links oben auf der Webseite unter „Live-Ergebnisse“) zu finden. Alle Ergebnislisten inklusive Urkundendruck stehen nach dem Lauf online unter: <https://www.berlin-timing.de/Campus-Run-Berlin> zur Verfügung!

Sollte es Probleme mit der Zeitnahme gegeben haben, bitte an Info@Berlin-Timing.de wenden.

8. Ehrung und Preise

Ab ca. 18:30 Uhr findet die Ehrung auf der großen Eventbühne statt. Wir haben diese extrem gekürzt und möchten alle Läufer*innen herzlich einladen, für einen würdigen Rahmen zu sorgen. Es gibt folgende Wertungen, die ausgezeichnet werden:

- **Teamwertung:** Platz 1-3 (zahlenmäßig größte Teams) > 500 € | 300 € | 200 €
präsentiert von ERNST-REUTER-GESELLSCHAFT
- **Kostümwertung:**
Wirf' dich in Schale und zeige allen Läufer*innen deine kreative Ader! Für die Gewinner*innen haben wir phänomenale Preise parat: Tickets für das Festival Lollapalooza, Heidepark-Festivaltickets, HipHop-Open-Festivaltickets und Freistarts zu diversen Laufveranstaltungen. Überzeuge unsere Jury, die sich am Ende des Tunnels (ca. bei KM 2) befindet!



9. Sonstiges

Zielverpflegung: Im Nachzielbereich bieten wir Wasser, Eistee, alkoholfreies Bier sowie Äpfel und Bananen an. Bitte nehmt Rücksicht, damit auch die letzten Läufer*innen noch etwas abbekommen!



Rundenverpflegung: Wasser

Überrundungen: Da beim Hauptlauf alle gemeinsam an den Start gehen und das Leistungsspektrum sicherlich sehr breit gefächert sein wird, wird es auch zu Überrundungen kommen. Wir bitten alle langsameren Läufer*innen tendenziell eher auf der rechten Straßenseite zu laufen und keine „Pulks“ zu bilden.

Sommerfest: Ab 16 Uhr findet im Zielbereich parallel das zentrale Sommerfest der Freien Universität statt, zu dem wir alle Läufer*innen recht herzlich einladen!



Mehrwegbecher: Wir bitten alle Läufer*innen im Sinne der Nachhaltigkeit, die benutzten Becher sowohl auf der Strecke als auch im Ziel in die dafür vorgesehenen Behälter zu legen.

Sicherheit: Damit sich alle wohlfühlen und es bei Überforderung, Diskriminierung oder jeglicher Art von Gewalt eine Anlaufstelle gibt, ist in diesem Jahr ein Awareness-Team vor Ort. Mit der Frage „**Wo ist Louisa?**“ kann jede Person Hilfe bekommen. Du erkennst das Team an ihren gelben Westen mit dem Awareness-Aufdruck. Solltest du dich in einer akuten Gefahrensituation befinden, spreche das AW-Team, die Security, alle Volunteers (grüne Polo-Shirts) oder auch Leute, die an den Ständen arbeiten an und frage nach LOUISA. Die Personen wissen sofort Bescheid, du musst dich nicht weiter erklären und wirst zu einem sicheren Ort begleitet.



Und nun das Wichtigste: Viel Spaß beim Campus Run!!!!

Last information before the start

Here you will find all important information about your start at the Campus Run 2024! Please read the information carefully to avoid unnecessary questions.

1. pick up of the starting documents

In order to make the run day as relaxed as possible for all participants, **we would like to urgently ask you to pick up the starting documents** (race number + T-shirt for the first 600 registered persons) already **before the run day**! The documents can be picked up on the following days:

24.06.24 (Mon), 12:00-18:00: UniSport Office

Königin-Luise-Straße 47, near stop U-Dahlem Dorf

25.06.24 (Tue), 10:00-14:00: Mensa FU II

Otto-von-Simson-Straße 26, entrance area

26.06.24 (Wed), 08:00-15:00: UniSport office

Königin-Luise-Straße 47, near stop U-Dahlem Dorf

On the day of the race itself, the documents can be picked up at the information point **from 2 to 5 p.m.** The handing out takes place near the start and finish area on the grounds (see [map](#)).

The distribution of purchased running shirts will also take place at these times.



Common questions:

- ***Can I also pick up the documents for my fellow runners?***
Yes! As long as the collection is coordinated with the persons concerned, other starting documents can also be taken along!
- ***Can I collect documents for a team?***
With pleasure! For teams of 5 or more people, the documents can be collected collectively. Please inform your fellow runners accordingly so that everyone knows and nobody comes for nothing! You are also welcome to send us an email to franziska.hessmann@fu-berlin.de beforehand so that we can sort the documents in advance.
- ***I would like to join another team or change my route, is it possible to change the registration data?***
Yes, change forms can be filled out only at the distribution of the starting documents. Unfortunately, changes by mail or by phone are not possible.
- ***When should I be there on the day of the race?***
If you have picked up your race documents, you can simply come to the start with your race number attached to your running shirt and start running. If you want to drop off a bag or something similar, we recommend that you arrive at least 60 minutes before the race.
- ***Can I still cancel my registration?***
Unfortunately, it is no longer possible to deregister after the registration deadline.



2. schedule

16:00 Start Summer Party
 16:20 Warm-Up KIDS
 16:30 Start KIDS run
 17:15 Start 5 km | 7,5 km | 10 km
 18:30 Award ceremony main run



3. course plan

Course plan 1 km KIDS run: Yellow course counterclockwise
 Route plan 5 km | 7,5 km | 10 km (2,5 km lap): Red course counterclockwise
 > it is a circuit that has to be run 2, 3 or 4 times
 > all participants start together
 > after each lap, participants decide independently whether to turn right at the finish line or to run another lap on the left.
 > the course is not officially measured and therefore not suitable for the best list



4. site plan

You can find all important points around the event on our [map](#).

Notes:

a) **Changing rooms:** There is limited capacity available for locker rooms. Changing rooms will be provided in front of the Silberlaube in the new modular building. (see site plan). If possible, please come directly in running clothes!

b) **wardrobe:** All runners can leave a bag or a backpack at the checkroom (see map). If you have the possibility to store your bag or backpack elsewhere (office or locker), please make use of it to avoid long waiting times.

The wardrobe is open from 3pm to 7pm. All bags/backpacks must be picked up again by 7pm!

c) **Showers:** Due to the high number of participants we are unfortunately not able to provide shower facilities.

d) **WC:** Please use the numerous "localities" near the start/finish area (Fabeckstraße, Rost- und Silberlaube, Holzlaube, Modulbau, etc.).



5. parking/arrival

We recommend arriving by public transportation or bicycle. Due to road closures, car traffic may be impaired!

The exit from the parking deck in Otto-von-Simson-Straße will be closed from 16.30-19.00. The parking lot with access from Habelschwerdter Allee is available and can be used.



6. time measurement

The timing is done by a transponder, which is integrated on the start number. With the help of this chip, the net time is determined, i.e. the time that everyone needs from the start line to the finish line. The individual time is therefore only measured when the start line is crossed and not from the start signal! The numbers on the chips have no relation to the start number.

It is important that the start number is not bent and that it is attached to the front of the running shirt with safety pins. Safety pins will be handed out together with the start numbers.



7. results

The live results can be found at <https://www.berlin-timing.de> (top left of the website under "Live Results"). All result lists including certificate printout are available online after the run at: <https://www.berlin-timing.de/Campus-Run-Berlin!>

If there were any problems with the timekeeping, please contact Info@Berlin-Timing.de.

8. award ceremony and prizes

The award ceremony will take place on the big event stage at about 18:30. We have this extremely and would like to invite all runners* to provide a worthy setting. There are the following rankings, which will be awarded during the award ceremony:



- **Team classification:** Place 1-3 (numerically largest teams). > 500 € | 300 € | 200 €
presented by ERNST-REUTER-GESELLSCHAFT
- **Costume award:**
Dress up and show all the runners your creative side! We have phenomenal prizes in store for the winners: tickets for the Lollapalooza festival, Heidepark festival tickets, HipHop Open festival tickets and free entry to various running events. Show off our jury, which is at the end of the tunnel (approx. at KM 2)!

9. other information

Finishing catering: We will provide water, iced tea, non-alcoholic beer, and apples and bananas in the post finish area. Please be considerate so that even the last runners get something ;-)



Lap refreshments: Water

Laps: Since all runners will start together in the main race and the performance spectrum will certainly be very broad, there will also be lapping. We ask all slower runners to run on the right side of the road and not to form "crowds".

Summer party: Starting at 4 p.m., the central summer party of Freie Universität will take place in the finish area, to **which** we cordially invite all runners!



Reusable cups: In the idea of sustainability, we ask all runners to put their used cups in the containers provided, both on the course and at the finish line.

Safety: So that everyone feels comfortable and that there is a point of contact in the event of excessive demands or any kind of violence, an awareness team will be on site this year. Anyone can get help by asking "**Where is Louisa?**". You recognize the team by their yellow vests with the awareness print. If you find yourself in an acute dangerous situation, speak to the AW team, security, all volunteers (green polo shirts) or people working at the stands and ask for LOUISA. The people know immediately, you don't have to explain yourself further and you will be escorted to a safe place.



And now the most important thing: Have fun at the Campus Run!!!!